
Sitzung des Bildungsausschusses am 01.10.2019 
TOP 8 – Mündliche Anfragen von Stadträten 
Anfrage des Stadtrates Eric Eigendorf (SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)) zum Stand 
Schülerratspreis  
 
Mit Beschluss des umfassenden Änderungsantrages zum Haushalt aller demokratischen 
Fraktionen am 19.12.2018 wurde auch das Budget im Punkt Jugendarbeit (Produkt 
1.36201.02, Ansatz bei Aufwendungen für Sach- und Dienstleistungen) um 3.000 € 
aufgestockt. 
Ziel war es, dieses Geld für einen Schülerratspreis zu verwenden. Aktuell diskutiert der 
Stadtrat die Stärkung der Rechte der Jugendlichen und SchülerInnen in Halle mit Blick auf 
die zukünftige Einrichtung eines Jugendparlamentes. Der Schülerratspreis kann eine 
sinnvolle Ergänzung dieses Bestrebens sein. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Wie ist der aktuelle Stand hinsichtlich der Umsetzung des o. g. Beschlusses für 
einen Schülerratspreis? 

2. Stehen die 3.000 € für den Schülerratspreis zur Verfügung? Wenn nein, warum 
nicht? 

3. Wenn ja, wann ist mit der Durchführung bzw. Preisverleihung etc. zu rechnen? 
 
 
gez. Eric Eigendorf 
Vorsitzender 
SPD-Fraktion Halle (Saale) 


